

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La consejera Torres manifiesta su voluntad de buscar una solución para el Centro de Atención a la Mujer de Tudela

*Se ha reunido con representantes de asociaciones y grupos políticos del municipio para abordar su situación*

Viernes, 15 de julio de 2011

La consejera de Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud, Elena Torres, se ha reunido hoy en Tudela con representantes de las asociaciones de mujeres y los grupos municipales de la localidad para abordar la situación del Centro de Atención Integral a la Mujer (CAIM) de esta ciudad.

Torres ha manifestado su voluntad de dar una respuesta y de buscar soluciones, y ha expresado su compromiso con las mujeres víctimas de violencia de género o en riesgo, que “han de estar atendidas”. Asimismo, ha indicado que “la solución que se adopte se basará en los principios de planificación, optimización de los recursos y racionalización de los mismos”.

En primer término, ha mantenido un encuentro en el centro cívico Rúa con miembros de las asociaciones de mujeres de la zona. Posteriormente, se ha reunido en la Casa Consistorial con representantes de los grupos políticos con presencia en el Ayuntamiento y, finalmente, ha visitado el CAIM de Tudela, sita en la calle Alberto Pelárea.

El objetivo de estas reuniones ha sido escuchar las distintas opiniones y recabar sus aportaciones para “seguir trabajando en la búsqueda de la solución más ajustada a las necesidades de la Ribera de Navarra y de Tudela en particular”, ha afirmado Torres.



Trabajadoras del Centro de Atención Integral a la Mujer de Tudela.